

## Rail

### Deux trains par heure ne seraient pas un luxe!

**À propos de la lettre de lecteur de M<sup>me</sup> Monique Jaton intitulée «Cadence des trains Vevey-Puidoux-Chexbres» («24 heures» du 19 décembre 2018).**

Tous mes remerciements à M<sup>me</sup> Monique Jaton pour sa judicieuse lettre de lecteur. Cette sollicitation est fort bien formulée et représente exactement ce dont nous avons concrètement besoin. Deux trains par heure ne seraient pas un luxe! On nous recommande vivement des déplacements en transports publics, encore faut-il qu'ils soient adaptés au plus grand nombre de personnes afin d'en faire bon usage. Je souhaite que M<sup>me</sup> Gorrite (conseillère d'État en charge des Transports) n'oublie pas notre ligne.

Pensons à toute la population, jeune et vieillissante, pour qui les déplacements en train sont indispensables.

**Lisette Boller, Chexbres**